

まつだ川

令和5年度弥生学校だより

令和6年 2月21日 足利市立坂西北小学校 丸 山 能 保

7年の締めくくりと、新年度に向けて

立春を過ぎたというのに校庭が一面雪に覆われた日、2時間遅れの始業となりました。雪かきや雪道の慣れない運転など、大人にとってはやっかいな雪ですが、子供たちにとっては最高の遊び道具です。日陰の溶け残った場所で雪遊びに興じる姿は、何とも微笑ましいものでした。

雪が降るのは春が近づいた証拠です。三月には、「花咲月」という素敵な別称がある そうです。梅、桃、スイセン、カタクリ、そして桜・・・色とりどりの花の饗宴がもうすぐです。

My.

卒業式は3月15日(金)です



6年生の教室には「卒業まであと〇〇日」とカウントダウンが掲示され、残り少ない小学校生活を一日一日大切に、そして楽しんで過ごしています。過日の「卒業を祝う会」では、保護者の方々と6年間の思い出を振り返る姿が見られました。勉強や運動に真剣に取り組み、下級生を大切にしてくれた素晴らしい6年生。感動の卒業式は、3月15日(金)です。

コロナ感染症は5類に引き下げられましたが、卒業式の在り方を見直し、昨年同様に卒業式は、4~6年生・保護者・来賓(IO名程度)・教職員で執り行います。I~3年までの児童は、登校せずご家庭で過ごすことになります。(学童さんもありません。)保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

ちよっと いい話 「卒業を祝う会」が2月14日に行われました。 笑顔があふれ、とても微笑ましい光景が続きました。その中で、職業調べから 将来の夢を発表したり、親子がお互いに手紙を交換したりする場面がありま した。手紙の交換はお互い少し照れくさそうにも見えました。発表でも、手紙の 交換でもハンカチを目に当てている光景を目にしました。その様子を見ている うちに私まで、目頭が熱くなりました。普段は、なかなか言い出せない感謝の 気持ちも、この節目の時になら素直に表現できるのだと感じました。節目はや はり、とてもよいもので、大事にしたいと、あらためて6年生の児童・保護者か ら教えられました。

桜の木の伐採

予算の関係で、急に伐採が決まったこともあり、ご報告が遅くなりました。

去る2月17日(土)にプール南側の桜の木を伐採いたしました。春になると四方に広がっ

た枝いっぱいに見事な花が咲き、長年にわたり、児童はもちろん、 地域の多くの方々を楽しませてきた大木です。市内でも被害の出 ている「クビアカツヤカミキリ」が入り込み、ネットや薬剤といった対 処もむなしく、倒木のおそれもあり、児童の安全を考え伐採しまし た。今後も市の協力で対処はしていきますが、児童の安全を考え、 伐採となる桜が出てくることが考えられます。何卒ご理解ください。



●★☆◇★●*●*◇*★●☆*○* 3月の主な行事 *●★☆◇*★●*●☆*○*

- 1日(金) さよなら集会(2校時) SSW石川先生勤務日
- 4日(月) 講話朝会
- 5日(火)【さき小人権の日】
- 6日(水) さきつ子タイム(放課後学習会) PTA新旧合同運営委員会 (PTA運営委員会および新運営委員内定者会議)19:00~ 三和公民館
- 7日(木) 委員会⑪最終
- 11日(月)表彰朝会 卒業式予行 東日本大震災弔意表明※震災について考え、亡くなった方々のご冥福をお祈りします。
- 13日(水) さきっ子タイム(放課後学習会)
- 14日(木) 卒業式前日準備
- 15日(金) 卒業式
 - ※6年生・保護者・45年生・来賓・教職員で行います。1年~3年までの児童は、登校せず 家庭で過ごすことになります。学童さんもありません。
- 19日(火) R6PTA本部打ち合わせ会議 19:00~ 図書室
- 22日(金) 修業式特日課3時間 給食なし 一斉下校 安全点検
- 28日(木) 離任式(8:30登校) 5年生奉仕作業





4月の主な行事(予定)

- 8日(月) 新任式・始業業式 特日課3時間 給食なし 一斉下校 安全点検
- 9日(火) 給食開始
- 10日(水)入学式
- 15日(月) 新1年生給食開始
- 18日(木) 6年生全国学力・学習状況調査 4、5年生生とちぎっ子学習状況調査 3年生テストバッテリー
- 24日(水) 授業参観·PTA総会·学年部会





さきっ子アルバム

一日入学









PTAからの記念品、卒業証書 フォルダーが贈呈されました。

























